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Comissão de Saúde 
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ASSUNTO: Requerimento para audição da Autoridade Nacional de Aviação Civil 
(ANAC) 
 
O heliporto do Hospital de Lamego continua sem certificação para receber voos de 
emergência médica, sendo um dos poucos hospitais do país com o heliporto encerrado.  
 
Questionada sobre a situação, e o não funcionamento desta resposta de emergência 
médica, a ministra da Saúde disse, a 10 de maio, na audição no âmbito da discussão na 
especialidade do OE2022, na Assembleia da República, que “a Unidade Hospitalar de 
Lamego aguarda ainda parecer da ANAC (Autoridade Nacional de Aviação Civil) para 
certificar o espaço destinado ao seu heliporto”, havendo “necessidade de aferir aspetos 
técnicos” antes da abertura do equipamento.  
 
Segundo o Centro Hospitalar de Trás-os-Montes e Alto Douro (CHTMAD), que gere o 
Hospital de Lamego, o projeto foi submetido em fevereiro de 2021.  
 
Na audição regimental da ministra da Saúde, a 29 de junho, no âmbito da Comissão de 
Saúde, Marta Temido afirmou que ainda se aguardava o parecer da ANAC, tendo a tutela 
feito “uma insistência a 26 de maio”. 
 
Segundo a Assembleia Municipal de Lamego, “a importância desta unidade hospitalar é 
inegável”, o que é demonstrado pelo “movimento assistencial acentuado” que se 
registou, “com 34.413 episódios de urgência, numa variação de mais de 5.208 episódios 
face ao período homólogo de 2020, o que se traduziu num aumento de 17,8%”. 
 
Concluindo que “neste contexto de crescimento acentuado do serviço de urgência desta 
unidade hospitalar, torna-se especialmente relevante que se ultrapasse o problema da 
falta de certificação do seu heliporto para receber voos de emergência médica, visto que 
se trata de um dos raros hospitais do país com o heliporto encerrado”. 
 
O PSD acompanha a preocupação relativamente ao não funcionamento deste 
equipamento de emergência médica, pelo que considera importante aferir quais os 
constrangimentos que estão na origem desta demora na emissão de parecer por parte 
da ANAC.  
 
Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os Deputados do Grupo 
Parlamentar do PSD vêm propor a V. Exa. a audição da seguinte entidade: 
 

1. Autoridade Nacional de Aviação Civil (ANAC) 
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